



Pressemitteilung

1. „Plant-for-the-Planet“-Akademie in Augsburg

60 Schüler pflanzen 60 Bäume als Zeichen gegen die Klimakrise

Rain am Lech, 15. Oktober 2018 – Am vergangenen Samstag fand in der Freien Waldorfschule die erste Plant-for-the-Planet Kinderakademie in Augsburg statt. In Kooperation mit der weltweit aktiven Schülerinitiative richtete Dehner einen kostenlosen Aktionstag für Kinder von acht bis zwölf Jahren aus, der ganz im Zeichen des aktiven Klimaschutzes stand. Damit unterstreicht Dehner seinen Einsatz für ein Leben im Einklang mit der Natur und bringt gleichzeitig jungen Menschen die Wichtigkeit von Klimaschutz näher. Zu Beginn der Veranstaltung begrüßte Felix Finkbeiner, Gründer der Kinder- und Jugendinitiative Plant-for-the-Planet, alle Beteiligten über eine persönliche Videobotschaft, in der er sich für das hohe Engagement bedankte. Reiner Erben, Umweltreferent der Stadt Augsburg, richtete ebenfalls ein Grußwort an die Teilnehmer. Anschließend diskutierten die Schüler über Ursachen und Folgen der Klimakrise und tauschten sich in Arbeitsgruppen dazu aus, wie sie selbst für den Klimaschutz aktiv werden können. Das bewiesen die jungen Umweltfreunde an diesem Tag direkt bei einer Baumpflanzaktion auf einer Aufforstungsfläche zwischen Bergheim und Neubergheim in Kooperation mit der Stadt Augsburg und freundlicher Unterstützung von Egenberger Reisen. Getreu dem Motto „Stop talking. Start planting.“ pflanzten insgesamt 60 Kinder aus 18 verschiedenen Schulen der Region insgesamt 60 Schwarznussbäume wofür sie am Ende der Akademie jeweils mit einer persönlichen Urkunde ausgezeichnet wurden. Als Botschafter für Klimagerechtigkeit und Teil der weltweiten Bewegung, in deren Rahmen sich inzwischen rund 70.000 Kinder in rund 70 Ländern engagieren, werden sich die Teilnehmer auch künftig aktiv gegen die Klimaerwärmung einsetzen und die Idee der Initiative weitertragen.

Hinweis für Bildredaktionen:

Bilder (Fotograf Dehner: Teilnehmer der 1. „Plant-for-the-Planet“-Akademie in Augsburg <https://cloud.dehner.de/s/tzJ64EzR8SH8Jgm> – Link gültig bis 14.11.2018)

Dehner

Das Familienunternehmen Dehner ist eine europaweit tätige Unternehmensgruppe mit Sitz im bayerischen Rain am Lech. 1947 als Zwei-Personen-Betrieb gegründet, ist Dehner heute der führende Cross-Channel-Händler der grünen Branche mit 5.500 Mitarbeitern. Ein zentraler Unternehmensbereich unter dem Dach der Dehner Holding sind die Dehner Gartencenter – Europas größte Garten-Center-Gruppe mit über 130 Garten-Centern sowie Online-Shops in Deutschland und Österreich. Zu den weiteren Gesellschaften zählen degro (Großhandel für Garten- und Heimtierprodukte), Dehner AGRAR (Landwirtschaft) und die Dehner Logistik. Der Konzern ist nach wie vor familiengeführt. Diese Kontinuität schlägt sich auch in der Firmenphilosophie nieder: Unternehmerisch orientiert an den Bedürfnissen der Zeit bei höchsten Qualitätsstandards. Nachhaltig als verantwortungsbewusstes



Unternehmen, das Wert auf hohe ökologische Standards legt. Weitere Informationen unter www.dehner.de und www.dehner.at.

Plant-for-the-Planet

Die Plant-for-the-Planet-Akademien sind offizielle Aktionen der UN-Dekade „Bildung für nachhaltige Entwicklung“. Ihren Ursprung hat die mehrfach ausgezeichnete Initiative im Jahr 2007: In einem Referat präsentierte der damals neunjährige Felix Finkbeiner die Idee, dass Kinder in jedem Land der Erde eine Million Bäume pflanzen, um sich damit aktiv gegen die Klimaerwärmung einzusetzen. Bisher wurden durch die Aktion und gemeinsam mit Erwachsenen bereits über 15 Milliarden Bäume gepflanzt. Dehner unterstützt die Initiative seit 2012.

Pressekontakt:

dot.communications

Claudia von Junker und Bigato

Telefon +49 (89) – 530 797 16

c.junker(at)dot-communications.de